



El Ayuntamiento de Adra ha realizado una actuación de mejora de la accesibilidad en el acerado situado entre la Avenida del Mediterráneo y la calle Velázquez. Esta intervención ejecutada por el Área de Obras Públicas permitirá una mejora en la movilidad de la zona.

Además, gracias a esta actuación la Avenida del Mediterráneo ganará un nuevo paso de peatones que permitirá trasladar la isla de contenedores de residuos sólidos urbanos y de recogida selectiva, lo que beneficiará a los vecinos de la zona.

Esta adaptación del acerado se suma a las acometidas recientemente en Natalio Rivas o Paseo del Puerto y se encuentra en la línea de las políticas de mejorar la infraestructura pública a las personas con diversidad funcional emprendidas por el equipo de Gobierno abderitanos durante los últimos años.

Y es que uno de los compromisos del Ayuntamiento de Adra es continuar trabajando por construir una ciudad más accesible para todos, eliminando barreras arquitectónicas de forma progresiva. Prueba de ello son los distintos planes de accesibilidad que se han acometido en la ciudad y que han servido para adaptar las infraestructuras públicas a las necesidades de personas con diversidad funcional.